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【特集】　将
みらい

来を担う若者たち‐市中学生議会を開催‐

※各中学生議員の質問および市長、教育長、各部長の答弁は要約です。

席
に
戻
り
ま
す
。

　
す
べ
て
の
議
員
の
質
問
が
終
わ
る

と
、
小
田
川
市
長
は
「
皆
さ
ん
の
質

問
は
的
確
に
市
の
課
題
を
見
抜
い
て

お
り
、
私
た
ち
も
本
会
議
同
様
、
真

剣
に
お
答
え
し
ま
し
た
。
こ
の
経
験

が
今
後
、
皆
さ
ん
の
役
に
立
つ
こ
と

を
期
待
し
て
い
ま
す
」
と
述
べ
、「
将

来
の
つ
く
ば
み
ら
い
市
を
担
っ
て
も

ら
う
の
に
十
分
な
可
能
性
を
感
じ
ま

し
た
。
今
後
も
新
し
い
こ
と
に
ど
ん

ど
ん
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
て
い
っ
て
く
だ

さ
い
」
と
エ
ー
ル
を
送
り
ま
し
た
。

　　
中
学
生
議
員
の
皆
さ
ん
か
ら
の
感

想
を
ご
紹
介
し
ま
す
。

　
前
半
の
議
長
を
務
め
た
伊
奈
東
中

学
校
の
中な
か
や
ま山

起た
つ
き希

さ
ん
は
「
中
学
生
議

会
を
体
験
で
き
る
だ
け
で
も
貴
重
な
の

に
、
議
長
も
務
め
る
こ
と
が
で
き
て
、

本
当
に
す
ご
い
経
験
が
で
き
ま
し
た
。

市
政
に
と
て
も
興
味
を
持
て
ま
し
た
」

と
話
し
、「
機
会
が
あ
れ
ば
議
会
の
傍

聴
に
も
行
っ
て
み
た
い
で
す
」
と
意
欲

を
み
せ
て
く
れ
ま
し
た
。

　
後
半
の
議
長
を
務
め
た
小
絹
中
学

校
の
水み
ず
の野

穂ほ

の

か
乃
香
さ
ん
は
「
普
段
は

で
き
な
い
よ
う
な
貴
重
な
体
験
が
で

き
ま
し
た
。自
分
の
考
え
た
意
見
が
、

今
後
の
市
の
発
展
に
生
か
さ
れ
た
ら

良
い
と
思
い
ま
す
」
と
期
待
を
込
め

て
話
し
て
く
れ
ま
し
た
。

【
次
ペ
ー
ジ
か
ら
】
中
学
生
議
員
の

質
問
と
市
側
の
答
弁
（
要
約
）

［ 伊奈中学校 ］
　３年　高

たかはし
橋  元

げ ん き
輝 さん　／　３年　岡

おかもと
本  鈴

す ず な
菜 さん　／　３年　会

あいざわ
沢  碧

み ら い
来 さん

［ 伊奈東中学校 ］
　３年　海

え び は ら
老原  愛

あい
 さん　／　３年　𠮷

よしわら
原　勇

ゆ う と
斗 さん　／　３年　中

なかやま
山  起

た つ き
希 さん

［ 谷和原中学校 ］
　３年　中

な か の
野  そら さん　／　３年　棚

たなはし
橋  一

い つ と
翔 さん　／　３年　土

つ ち だ
田  竜

た つ や
也 さん

［ 小絹中学校 ］
　３年　水

み ず の
野  穂

ほ の か
乃香 さん　／　３年　安

あんどう
藤  鈴

す ず か
華 さん　／　２年　宮

み や た
田  夏

な つ き
樹 さん

■ 参加した 12 人の中学生議員の皆さん


